

*moi ; donnez moi plus d'amour, plus d'amour.
plus d'amour !*

Ou bien simplement en levant les yeux au ciel ou en regardant le crucifix :

Je vous aime.

Priez, car l'ennemi n'est pas loin. Le démon tourne sans cesse autour de nous comme un lion rugissant. Heureux si vous avez pris l'habitude de prier dès qu'une tentation se présente ! Le dernier combat sera pour vous une victoire assurée et décisive : car *Dieu est fidèle, et il ne permettra pas que vous soyez tenté au delà de vos forces.* Répétez donc sans cesse jusqu'à votre dernier soupir ces trois mots qui, eux aussi, forment la grande prière des malades :

Jésus, Marie, Joseph

Priez saint Michel que Dieu a spécialement chargé de vous assister avec votre ange gardien et ses anges au moment de la mort. Dites-lui avec l'église :

Saint Michel archange, défendez-moi dans le combat, afin que je ne périsse pas au redoutable jugement.